



РЭП ХОЛДИНГ

РЭП ХОЛДИНГ

Закрытое акционерное общество

www.reph.ru

192029, Санкт-Петербург, пр. Обуховской Обороны д. 51 лит. АФ, тел.: +7 (812) 448-22-06, факс: +7 (812) 412-84-84, reph@reph.ru

11.01.2010г.

№ 106-05/18

Power of Attorney

Доверенность

Saint-Petersburg

г. Санкт-Петербург

Close Company "REP Holding"
 (formerly Close Co. "REPH") with legal address at 51, lit. AF; Obuhovskoy Oborony Prospect, Saint-Petersburg, 192029, Russia, Taxpayer Identification Number **7806151791**, Code of Registration's reason (KPP) **781101001**, State Registration number (OGRN) **10478110004445**, duly represented by its President **Genady Ivanovich Lokotkov**, acting on the basis of the Charter, hereby authorizes **Mr. Shahrokh Zarkeshan Esfahani**, citizen of the Islamic Republic of Iran, Date of birth 03/09/1970, Passport №: Z16186592, Date of Issue 03/09/2009, Date of Expiry 03/06/2014 to represent interests of CJSC «REPH» in the Islamic Republic of Iran during negotiations with the National Gas Company of the Islamic Republic of Iran (NIGC) of arranging interaction with CJSC «REPH».

Настоящей доверенностью **Закрытое акционерное общество «РЭП Холдинг»** (сокращенно ЗАО «РЭПХ») юридический и фактический адрес: 192029, Санкт-Петербург, пр. Обуховской Обороны, дом 51, лит. АФ, ИНН **7806151791**, КПП **781101001**, ОГРН **10478110004445**, в лице **Президента ЛОКОТКОВА ГЕННАДИЯ ИВАНОВИЧА**, действующего на основании Устава, уполномочивает Гражданина Исламской Республики Иран **ЗАРКИШАНА ЭСФАХАНИ ШАХРОХА**, 03.09.1970 года рождения, паспорт № Z16186592, дата выдачи 03.06.2009 г., дата окончания 03.06.2014 г., представлять интересы ЗАО «РЭПХ» в Исламской Республике Иран при проведении переговоров с Национальной Иранской Газовой Компанией (НИГК) для организации её взаимодействия с ЗАО «РЭПХ».

This Power of Attorney shall not confer any right to conclude and sign any memorandum, contracts or other legally significant instruments.

Доверенность не предоставляет право заключения и подписания меморандумов, контрактов и иных юридически значимых документов.

The authorities granted by this Power of Attorney shall not be transferred to any other person as assignment. This Power of Attorney is valid till 31/12/2010.

Полномочия по данной Доверенности не могут быть переданы другому лицу в порядке передоверия. Настоящая Доверенность выдана сроком до 31.12.2010г.

President of CJSC «REPH»
 Lokotkov Genady Ivanovich
 Локотков Геннадий Иванович
 Президент ЗАО «РЭПХ»



«Проверено»
 Юридический отдел
 [Signature]